

Solidaridad con Chile

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Jueves, 12 de Septiembre de 2013 01:50



San Juan- El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) se solidariza con el hermano pueblo chileno por el 40 aniversario del golpe de estado fascista perpetrado en ese país el 11 de septiembre de 1973.

“Recordamos con profunda emoción ese aniversario, y en particular al presidente Salvador Allende Gossens, que defendió hasta el último segundo de su vida la dignidad y la libertad del pueblo chileno”, expresó Julio Muriente Pérez, profesor y copresidente del MINH.

La conmemoración del golpe de estado en Chile ocurre en momentos en que se renuevan las amenazas de agresión contra otros pueblos por la misma gran potencia, Estados Unidos. Hace cuatro décadas, ese país conspiró para derrocar al gobierno de Allende, legítimamente electo en las urnas. “Cuarenta años después, saludamos al pueblo de Chile, que lucha incesantemente por la democracia verdadera”, dijo el líder hostosiano.

¡Ni perdón ni olvido, para los dictadores, para los enemigos de los pueblos, para los asesinos, genocidas y torturadores! ¡Ni perdón ni olvido!